



—学校だより— 坂戸市立若宮中学校 校長 鈴木 茂

令和5年  
夏休み特別号

学校教育目標

- 自ら考える力
- 信頼する心
- 健やかな体

## 1学期を終えて「らしさ」の自覚で成長を

今日で1学期が終了します。新型コロナウイルス感染症も、まだまだ第9波が心配される状況ではありますが、今年度はこれまで感染拡大防止のために制限されていた教育活動や行事が元通りにできてきています。体育祭も予定していた日に、保護者や地域の方々の参観に制限を設けることなく実施できました。

3年生にとっては最後の大会となる学校総合体育大会も、予定通り行うことができ、野球や男子バスケ部の優勝をはじめ、県大会出場部活がいくつも出るなど、よい成果を上げてくれました。残念ながらこの大会をもって引退することとなった部活も、これまで頑張ってきた3年生の意思を後輩たちが引き継いでくれています。

さて、4月の入学式・始業式から始まった学校生活もすでに3か月以上が過ぎ、この間にみなさんも大きく成長したことと思います。その成長を自分自身で感じることはできましたか。

1年生は、先日の校外学習で、ルールやマナーの大切さや周りを思いやることの大切さを実感してくれたと思います。

2年生は、部活動のバトン先輩から譲り受け、次第に学校の中心となる、学校の顔となる自覚が芽生えつつあります。

3年生は、学校総合体育大会を終えた生徒は、部活動を引退し、自分の進路実現に向けてのスタートに立つとともに、上級学校模擬授業でこれからの高校の学習を具体的にイメージできた人もいたことと思います。

このように、1学期の生活を通して、それぞれの学年に求められる、「らしさ」というものが出来上がってきたと思います。背が伸びた、体重が増えたなど、すぐにわかる体の成長ばかりでなく、ここで、3か月の中学校生活をもう一度振り返って、この期間に見合うだけの「心」の成長はあったか、それぞれの学年に求められる「らしさ」を自覚できているかも確かめてほしいと思います。明日からの夏休みの38日間は、部活や面談、補充教室など以外は基本的に自分で自由に使える時間です。ぜひ目標をもって有意義に過ごしてほしいと思います。

保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。夏休み中、子どもたちは家庭で生活することが多くなりますが、あたたかく見守っていただきますようご協力お願いいたします。また元気に2学期がスタートできますことを願っております。

### 学校閉庁日のお知らせ

坂戸市教育委員会では、8月14日から16日までの3日間を閉庁日と設定し、市内の小中学校はすべて閉庁とさせていただきます。この間は学校に職員は不在となります。この間に緊急の連絡が生じた際は、坂戸市教育委員会学校教育課 049-283-1331 へお願いします。また、夏季休業中は平日の学校の電話も、8:15~16:45の間の受付とさせていただきます。どうぞご理解の上、ご協力をお願いいたします。

## 夏休みの約束

## 「自分を大切にすること」

夏休みを迎えるにあたってぜひ約束してほしいことがあります。それは「自分を大切にしてほしい」ということです。では、「自分を大切にすること」って具体的に何をすればよいのか、下にその例を示します。

(1) 自分の健康や命、安全を大切にするために

- ・早寝早起き朝ごはんの規則正しい生活習慣を崩さない。
- ・けがや交通事故、健康管理（熱中症や感染症）に気を付ける。
- ・不審者に遭遇したらすぐに逃げて110番通報する

(2) 自分の正しい心や誇りを大切にするために

- ・善悪の判断をしっかりとし、悪いことはしない
- ・SNSなどで人が傷つくようなことを書き込んだり、自分とわかる写真や勝手に人の写真を掲載したりしない

(3) 自分の将来や可能性を大切にするために

- ・苦手教科の克服や日常的に学習に取り組む
- ・部活動や自分の努力しているものに真剣に取り組み体力、気力などを身につける

様々な誘惑やなまけ心に負けて、自分を粗末に扱ったり、ないがしろにしたりすることのないように過ごしてほしいと願っています。夏休みが終わり、また、新学期にみなさんと元気な笑顔で会えることを本校の先生方はみな、楽しみにしています。心も体も大きく成長した姿を見せてください。

### 3年生 上級学校模擬授業

7月6日（木）3年生の進路学習として上級学校模擬授業が行われました。

筑波大学附属坂戸高校、県立坂戸高校、県立坂戸西高校、秋草学園高校、東京農業大学第三高校、埼玉平成高校、山村国際高校、武蔵越生高校の国立1校、県立2校、私立5校合計8校の高校の先生に来ていただきました。3年生の生徒はそれぞれ、自分の選んだ授業を受け、興味深くそれぞれの授業に取り組みました。各高校とも、工夫された楽しい授業をしていただき、高校で学ぶ高度で専門的なことを、中学生にわかりやすく教えていただきました。3年生にとっては今後の自分の進路選択にむけて貴重な体験となると同時に、今後の学習や学校生活への意欲も向上できたと思います。改めて、お忙しい中、模擬授業を引き受けてくれた各高校、各先生方に感謝いたします。



筑波大坂戸



山村国際



埼玉平成



農大三



武蔵越生



坂戸西



坂戸



秋草学園